



EBAタイムス

6月 第10号

広島市立江波小学校 学校だより

92

URL <http://www.eba-e.edu.city.hiroshima.jp/>

学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かな心を持って
個性豊かに生活を創造する子どもの育成

江波中学校区 青少年健全育成大集会

6月18日(土)江波中学校で、第29回江波中学校区青少年健全育成大集会が行われました。本年度は、江波小学校が大会の担当校として準備を行い、運営に当たりました。江波中学校吹奏楽部の演奏によるアトラクションの後、小林義孝江波青少協会長の挨拶に始まり、舟入小学校児童・江波中学校生徒の意見発表が行われ、・・・PTA会長の大会



決議文の読み上げが行われました。その後、第二部は講師に、・・・先生をお招きしての講演会でした。NPO法人全国生涯学習まちづくり協会理事・大分県佐伯市観光大使として活躍された矢野先生は、日本全国を飛び回り、10年間で3000回を数える講演をされてきました。当日は、演題を「笑って元気 ～親と子ども、元気に生きるためには～」として講演が行われました。ステージを降りて身振り手振りを交えて熱く語る矢野先生の講演に、会場には笑いと涙があふれ、講演時間があっという間に過ぎてしまいました。



ふれあい活動推進協議会の標語募集では、6年2組の樋川晃君の「一言で 気持ちが伝わる 『ありがとう』」が選ばれました。今年1年間、江波小学校をはじめ神崎小学校・舟入小学校・江波中学校の各教室に掲示されます。会場準備・片付け、司会進行、大集会への参加、お疲れ様でした。

D○スポーツ! JTサンダーズ

6月21日(火)D○スポーツ事業として、あのJTサンダーズから4人の選手とコーチが江波小学校に来てくれました。シーズンオフのこの時期、市内の小学校で10校程度がこの事業により授業をしていただくことができます。6年生は、貴重な体験をすることができました。まずは選手の自己紹介で、その身長の高さと足のサイズにびっくり!190cmを越える選手たちのデモンストレーションにも歓声が上がります。その

後は3つのグループに分かれ、パスを中心に楽しくバレー教室を行っていただきました。最後は、ミニゲームをしました。J.Tサンダースから、マスコット入りのメモ帳やハンドタオル・カレンダーなど、6年生や学校にたくさんの記念品をいただきました。ありがとうございました。

Vリーグで活躍するような選手たちと過ごしたこの経験。そして触れることのできたバレーボールの楽しさが、子どもたちの心の中に、いつまでも残ることでしょう。



特別支援学級連合野外活動

6月24日（金）25日（土）広島市青少年野外活動センターで行われる特別支援学級連合野外活動に、今年もひまわり学級の子もたちが参加しました。中区・佐伯区の小学校26校から188名の児童が参加し、楽しい行事や活動を通して交流を深めました。

梅雨の時期で天候が心配でしたが、2日間は真夏を思わせる絶好の野外活動日和となりました。1日目は、到着しておいしいお弁当を食べたら、体育館で風船遊びをしました。今年は、動物とのふれ合いもでき、ヒツジに餌をやることもできました。夕食・入浴の後、夜は楽しくキャンドルサービス。参加した多くの子どもたちや先生方と交流を深めました。

2日目は、ハイキングと池の周りで生き物を探しました。カエルやメダカを見つけたり、トンボを捕まえたりして、学校ではできない貴重な自然体験をしました。昨年から大きく成長し、一泊二日の集団生活で、一段とたくましさを増し楽しい思い出をたくさんつくれた、ひまわり学級の子もたちでした。

